

Elsa
DI MEO

PLACE PUBLIQUE / GÉNÉRATION-S / RES / GRS / PIR / LBD / L'EMBARDEMENT / EDS
ENSEMBLE // PARTI DE GAUCHE / PICARDIE DEBOUT / PEPS / ADES
RÉVOLUTION ÉCOLOGIQUE POUR LE VIVANT (REV) / ALLONS ENFANTS
NOUVELLE DONNEE / LA JEUNE GARDE / UNION DÉMOCRATIQUE BRETONNE (UBB)

Suppléante
Anne-Claire
YAEESH

10ème CIRCONSCRIPTION DES FRANÇAIS HORS DE FRANCE

POUR UNE DÉPUTÉE
DE PROXIMITÉ

Chères et chers compatriotes de la 10ème circonscription,

Les résultats du premier tour m'ont placé en tête dans notre circonscription et je suis déterminée à devenir votre députée de proximité dimanche, 7 juillet, prochain.

Je tiens, avec Anne-Claire Yaesh ma suppléante, à vous remercier pour votre soutien et votre confiance. Je vous demande de confirmer cet élan à partir de mercredi en ligne et dans les urnes dimanche.

Il nous faut aujourd'hui au regard du contexte national nous rassembler, malgré nos différences et nos divergences, afin de nous battre pour l'avenir de nos droits fondamentaux, pour la défense de notre diversité républicaine qui fait la richesse de la France. Les attaques incessantes contre la binationalité, au pacte républicain nous obligent à envoyer un message clair ici et à l'Assemblée Nationale.

Il reste urgent de stopper la casse du service public et des services aux Français hors de France menée par la majorité sortante d'Emmanuel Macron depuis Paris. Les moyens de notre réseau consulaire doivent être préservés. Je pense en particulier à l'aide sociale à nos compatriotes les plus défavorisés et le développement de notre exceptionnel réseau de l'AEFE. Ce qui a été abimé depuis sept ans doit être réparé et défendu avec détermination !

Dans quelle bulle parisienne vivent-ils pour penser que l'accompagnement social des associations et de nos compatriotes résidants dans les 49 pays de notre circonscription a été satisfaisant ? Comme vous, j'ai vu une majorité arrogante qui a abimé notre démocratie. Non seulement aucune réponse n'a été apporté aux plus vulnérables, mais les crises nationales se sont multipliées : gilets jaunes, utilisation trop fréquentes du 49/3, ou encore passage en force avec des lois injustes. Notre démocratie doit retrouver un nouveau souffle dans notre circonscription et en France.

Les 49 pays qui composent notre circonscription sont marqués par de nombreuses crises et de multiples conflits. Nous le vivons au quotidien : la politique menée depuis deux mandats a profondément abimé l'image de la France dans le monde. En dehors des cabinets ministériels, la réalité c'est que nous avons subi une France abimée par le Président Macron. Nos alliés, nos amis sur la scène internationale ont vu une France affaissée et ne portant plus la voix singulière historique de notre patrie. J'en ai fait l'expérience dans mes responsabilités professionnelles en Afrique de l'Ouest d'abord puis en Afrique centrale. Vous le vivez partout dans vos pays de résidence.

Je souhaite mettre en avant une diplomatie féministe, humaine, efficace et opérationnelle. Il faut restaurer un corps diplomatique de métier, à la hauteur des qualités de ses membres afin de repositionner le rôle de la France. Nous devons continuer à jouer un rôle constructif dans le concert des nations, notamment en se battant pour la paix dans les territoires palestiniens occupés et la reconnaissance d'un État Palestinien.

Le développement économique est au cœur du débat. Je suis fonctionnaire de la Caisse des dépôts et consignations française. Pendant près de dix ans, j'ai exercé en tant qu'analyste financière des collectivités locales et des organismes de logements sociaux avant de travailler dans une agence de coopération française et à présent dans une Ambassade. Il faut améliorer la compétitivité de notre pays dans le monde notamment avec des investissements forts dans la transition énergétique. De grandes puissances économiques ont fait ce choix non pas par idéologie mais par pragmatisme face aux défis climatiques et économiques.

Notre programme ne prévoit en aucun cas un impôt universel. Je le redis à la sortante : plutôt que des fake news, acceptez un débat projet contre projet! Bilan contre engagements!

Comme moi, vous voulez une députée qui soit réellement une Française établie hors de France et qui connaisse nos problématiques. Je suis une Française hors de France depuis près de 10 ans, avec des enfants scolarisés dans le réseau français. Je vis et j'éprouve le même quotidien. C'est d'ailleurs là où je vote, où je réside que je trouve légitime de m'engager.

Je serai une élue qui luttera avec détermination contre l'Extrême droite dans notre pays, et qui, face aux enjeux du monde et de nos pays, se battra pour la paix et le respect de la souveraineté des peuples.

Mobilisez vous et votez Elsa Di Meo et Anne Claire Yaesh

Avec ma détermination,

Elsa Di Méo

Je m'appelle Anne-Claire Yaesh et j'ai l'immense responsabilité d'être candidate suppléante du Nouveau Front populaire pour le second tour des élections législatives, le 7 juillet prochain.

Humanitaire et Franco-Palestinienne, je réside avec ma famille au Moyen-Orient depuis plus de quinze ans. Maman de deux enfants scolarisés au Lycée Français International d'Amman, je partage les préoccupations et les défis des Françaises et des Français établis hors de France.

L'urgence et la situation politique m'obligent à m'engager aujourd'hui avec le Nouveau Front populaire aux côtés d'Elsa Di Méo. J'ai eu la chance de rencontrer Elsa à travers notre engagement humanitaire commun et j'entends incarner ces nouveaux visages de la société civile avec elle.

Suppléante, je serais heureuse de soutenir Elsa Di Méo dans son mandat et d'appuyer, avec le reste de notre équipe, la mise en œuvre de notre programme proposant un nouvel horizon à notre pays et notre circonscription.

Dans les pays de notre circonscription, le changement climatique provoque déjà de nombreux conflits et déplacements. L'accélération de la transition écologique est une priorité absolue.

Au niveau international, la France doit prendre ses responsabilités face à l'ampleur des crises humanitaires. Nous ne pouvons rester silencieux face aux souffrances sans précédent des populations, particulièrement en Palestine. Nous devons mobiliser tous les moyens nécessaires pour obtenir un cessez-le-feu immédiat, le respect du droit international et mettre fin à l'escalade des tensions dans toute la région.

Je crois à une France plus juste et plus solidaire. Je crois que nous avons tous le pouvoir de faire exister cette France, malgré nos différences et divergences. Mobilisons-nous ensemble pour faire barrage à l'Extrême droite et l'inactivité de la députée sortante.

Avec toute ma détermination,

Anne-Claire Yaesh

Élections législatives
10E CIRCONSCRIPTION DES FRANÇAIS DE L'ÉTRANGER

NOUVEAU
FRONT
POPULAIRE



PLACE PUBLIQUE / GÉNÉRATION-S / RES / GRS / PIR / LBD / L'EMBARDEMENT / EDS
ENSEMBLE // PARTI DE GAUCHE / PICARDIE DEBOUT / PEPS / ADES
RÉVOLUTION ÉCOLOGIQUE POUR LE VIVANT (REV) / ALLONS ENFANTS
NOUVELLE DONNEE / LA JEUNE GARDE / UNION DÉMOCRATIQUE BRETONNE (UBB)

Elsa DI MEO

Candidate

Anne-Claire YAEESH

Suppléante